

Pressemitteilung

12 Auszubildende starten bei der Kreissparkasse Heinsberg ins Berufsleben

Zum Ausbildungsstart am 1. September 2023 hat für 12 junge Menschen der Weg ins Berufsleben begonnen. Elf von ihnen starten die Ausbildung als Bankkaufmann bzw. Bankkauffrau, eine Auszubildende absolviert die Ausbildung als Kauffrau für Büromanagement.

Vorstandsvorsitzender Thomas Giessing begrüßte gemeinsam mit Ausbildungsreferentin Melanie Liedtke den Sparkassennachwuchs in der Hauptstelle Erkelenz und wünschte allen einen erfolgreichen Start.

Auf die jungen Leute warten zweieinhalb spannende und abwechslungsreiche Jahre: Los geht es mit einer gemeinsamen Kick-Off-Woche, bei der Produktwissen und Sozialkompetenzen geschult werden, aber auch der Teamgeist gefördert wird. Ausgestattet mit dem nötigen Rüstzeug geht es anschließend im Verlauf der Ausbildung in verschiedene Filialen und Abteilungen. Ergänzt wird die praktische Ausbildung durch den Unterricht am Berufskolleg in Erkelenz und umfangreiche Trainings und Seminare.

Nach der Ausbildung bietet die Kreissparkasse Heinsberg mehrere Karriereperspektiven im Privat- und Firmenkundengeschäft, im Bereich Baufinanzierungen oder Anlageberatung. Alle angehenden Bankerinnen und Banker erhielten zum Einstieg i-Pads und haben so die Möglichkeit, ihre Ausbildung digital zu erleben und zu gestalten.

Pressekontakt: Thomas Aymans Direktor Unternehmensentwicklung/Pressesprecher

Telefon: 02451 60-2269

E-Mail: Thomas.Aymans@kskhs.de